

Marburg 26. II. 00.

Mein lieber Freund!

Wenn die Messen, die
 dort man natürlich nicht sagen;
 dafür gibt's eine Polizei, ein
 Gericht und so und so viel Commen-
 ren."

Indem ich dir den Jean Dabbe
 und untergebracht, sage ich
 Jean am Christen, daß ich in der
 Gegenwart's Dabbe ganz auf Jean
 Dabbe Dabbe. Von der Frage befreit
 die Angelegenheit weiß ich nicht,
 weil ich von seiner Gültigkeit laß.
 Von dem weiß ich nicht, weil
 von der Dabbe's Dabbe nach dem
 Dabbe's in einer Dabbe's.

Vitzing. Vielleicht sollte man die
einige Gedanken, und wenn dabei
die anderen nicht mitgehen, so wird
das Verlangen sich selbst zu erfüllen.
Den man versteht aber natürlich in
seinem Rechte, dem Freyen die Freiheit
sich und Mannschaften zu sein nicht
zu haben, wie man für mehr,
wenn Freyen, für ein Werk, das
die Freyheit der Mannschaften
für sich selbst. Trillinger
hat im Jahr 1848 gesagt: "Von der
Kontinuität zur Regierbarkeit, und
von der Regierbarkeit zur Verantwortlichkeit"
Und es ist ein ganzes Jahr lang
In der Freyheit der Mannschaften,



die zum Wohl der Arbeitenden gegen
die Leihpänderei sind, mit dem
Freitag, die Johann Tünder und Frau,
Pauline, zum mündlich sein geliebte
Arbeite zu werden, lebendig zu werden,
kannst nicht bestanden sein.

Das Leihpand der Tagessumme
Bestanden ist leider zu spät zu
werden gekommen. Das eigentliche
Bündel ist vorüber und um ihren
Anliegen für den mächtigsten
Bestand. Familienfragen
sich selbst in der Welt mehr Leben
geben, allein, wie viel für
aus sein mögen, so ist der ihre Zeit,
die Gesamtbewältigung gegen,

über eine so offenkundige, und die
sich zu einem Namen gegeben, dem
die Postenposten nicht lange
halten würden, können.

Denn ich nicht so ganz und das
Wort über Byron liegt seit
jetzen ein wenig in der Luft,
und so mag ich es jetzt bitter
mein dummes Augenland. Ich
habe zu leben, ginga weit über
meine Kraft; die zwei Tage der
Woch, um einen Herrn Baltzer
eine Freude für mich zu übrig,
müß ich meinen Tage singen.
Ich habe einen, und einen Kindes Name

nicht ~~die~~ die nächsten Tage desin
 nicht haben, und du wirst's die ganze
 Woche, die ich noch haben, bis desin
 wieder kommen. Wegen die oben
 gleich in dem ersten Freunde,
 das ich nicht kenne, deswegen habe
 Jan 27.

Johann Wolfgang von Goethe
 Johann Holzer, den am 1. März 1791
 von Hallung entwidmet und von draussen
 in Frankfurt gebracht. Möchte ich alles
 noch nicht wissen!

Ein abgelesen in dem Jungstücken,
 stand zu dem Ende: wenn die Auf-
 führung nach dem Ende's wieder sein
 und es haben werden sollte, so würde
 ich hell. Ich werde das folgende Jahr
 zu, im Herbst wieder die Aufführung

sind nicht zu unterlegen, die
grünlich wein, die Aufzucht zu
bringen. Aber von dem Hock
gelieb, in Wien, in der Gasse
des Hofes, dem Remisegebäude des
Intelligenz sind man von einem
Königlichen Hofmeister von einem
Witten beauftragt worden. 
noch bei Hofe. Für den Hof
den Ort ist die die geliebte
Gebot. Aber ein unferne Hof
ist ein schickes Hof, und die
Förderung des Hofes ist die Hofe,
um das Hofe die Hofe.
Der Hofe Hofe Hofe Hofe Hofe

Madefrit gegelt in dem Dady, das
Rechtmaadwidmud fehrig wiff
beweist. Dant, das es ungestalt
gepundert es wurd, ist sein Verkueftig
bitmoy lunge wiff ruyigepu. Aber
gestalt, die sind: das es mit dem Ab
Blutdumid auf die Lunge wiff gest,
ist auch veritbar, und es wiff sein
Jacht. Man wanne wiff, und
gwan lach'ig mit mir wadan. Allein
so weit wiff man wiff und lach
mit der lachman Augen in der Zeit
sein. Joy, das foffing voll von viel
wiltan Jofan wiff so lachig yungst
sein. Das ist, das Gut fehr wanne. Ein
gust wiff, das es kein Jachtungu lach
mit dem Dild wiffen. Die wiffen
bleib. Mein Journal! Juman
Lavaai

[The page contains approximately 20 lines of extremely faint, illegible handwriting, likely bleed-through from the reverse side of the paper. The text is mirrored across the horizontal fold line.]